

« Le TIAR, une grave menace pour l'Amérique Latine » Miguel Díaz-Canel



La Havane, 5 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a qualifié de grave menace pour l'Amérique Latine le TIAR, le Traité Interaméricain d'Assistance Réciproque que Washington tente de faire appliquer contre le Venezuela alors que ce pays n'en est plus signataire depuis des décennies.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel définit le TIAR comme l'un des pires instruments de domination des États-Unis. Il dénonce les desseins de Washington d'y avoir recours pour justifier l'ingérence et l'intervention au Venezuela.

«L'utilisation du TIAR, l'un des pires instruments de domination des États-Unis, est une grave menace pour Notre Amérique. Il a pour but d'appliquer des mesures contre le Venezuela et de l'employer comme prétexte pour justifier l'ingérence et l'intervention dans cette nation sœur.» a posté le président Díaz-Canel sur Twitter.

Toujours sur son compte, le président cubain souhaite d'autre part la bienvenue à la directrice générale de l'UNESCO, Audrey Azoulay qui vient d'entamer le programme officiel de sa visite à Cuba.

«La bienvenue à Mme. Audrey Azoulay, Directrice générale de l'UNESCO, organisation avec laquelle nous menons à bien des programmes et des projets très importants pour l'éducation, la science et la culture.» signale le Tweet du président cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/209046-le-tiar-une-grave-menace-pour-lamerique-latine-miguel-diaz-canel>



Radio Habana Cuba